

ABSTRAK

Emma Yutia. NIM. 190101010038. *Peran Orang Tua Dalam Menanamkan Karakter Sopan Santun Anak Di Desa Puain Kiwa Kabupaten Tabalong.* Pembimbing skripsi yaitu Najminnur Hasanatun Nida, S. Pd.I, M. Pd.I. Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Penanaman Karakter, Sopan Santun

Penelitian ini dilatar belakangi karena peran akhlak terutama dalam sopan santun ini sangat penting bagi manusia baik secara individu maupun masyarakat. Dilihat dari masa sekarang anak-anak mengalami kemunduran mengenai sopan santun. Menurunnya perilaku ataupun sikap sopan santun pada anak ini tidak hanya di pengaruhi oleh adanya faktor lingkungan saja. namun juga harus adanya bimbingan yang kuat dari orang tua kepada anak dalam menanamkan karakter sopan santun. Oleh karena itu pentingnya dukungan peran orang tua untuk menanamkan sopan santun kepada anak-anak masa sekarang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peran orang tua dalam penanaman karakter sopan santun anak di Desa Puain Kiwa Kabupaten Tabalong dan mendeskripsikan mengenai faktor yang mempengaruhi dalam menanamkan karakter sopan santun anak di Desa Puain Kiwa Kabupaten Tabalong.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini yaitu 3 orang ibu dan 2 orang bapak. Adapun objek penelitiannya adalah peran orang tua dalam menanamkan karakter sopan santun anak di Desa Puain Kiwa Kabupaten Tabalong. Teknik pengumpulan data yang digunakan penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa di Desa Puain Kiwa Kabupaten Tabalong orang tua sudah melakukan kewajibannya sebagai orang tua yaitu menanamkan karakter sopan santun pada anak dengan cara memberikan keteladanan, melakukan kebersamaan bersama anak, dan membicarakan. Adapun dari faktor-faktor yang dapat mempengaruhi dari penanaman karakter sopan santun anak yaitu adanya faktor insting, faktor adat atau kebiasaan, faktor keturunan, dan faktor lingkungan